

○住民説明会 参加者アンケート結果

基本構想・基本計画（案）の説明を聞いて、あなたは”ひろば”でどんなことをやってみたいと思いましたか？	
1	・アクセスのしやすさ、事故が起こらないような見通しのよい設計 ・なるべく利用者が歩かなくてよいような駐車場の収容台数がクリアできていると良いと思います。
2	人との交流、厚真町の食を知る場をつくってみたい。
3	高齢の方から子供まで幅広い年齢層が、楽しんで体を動かしたり、話せる場に行きたい、やってみたいです。とても楽しみです。
4	外の広場ですが、一部、屋根のようなものがあれば、雨の日でもイベントができるのでは。それか、文化交流センターから延長上の屋根があればいいと思います。
5	・庁舎周辺のアクセス、バスなどの公共機関の調整、整備は検討されているのですか？ ・ひろばの具体的なイメージがもう少しわかりやすく把握したかった ・福祉センターのステージ、観客席が使いやすくなることを期待しています。
6	屋外であっても屋根のあるスペースがあるといいと思います。ワークショップを開催したいです。
7	人口が減る中、質が高く、人の往来のある「ひろば」になることを願っています。
8	子育て世代でもあるので、子ども達と遊べる、ふれあえるようにしたいと思いました。せひとも「食」という面でも子どもと楽しめるように施設全体の中に場所、スペースがあると嬉しいです。
9	子ども達がのびのびと遊んでいればいいと思う。
10	屋外ひろばではなく室内でいいのですが、ストリートピアノがあればうれしいです。（休みの日も行きたく なります。） 出店もあれば楽しくすごせるなと思いました。
11	読書、コーヒー、待ち合わせ
12	厚真に来て一番に足りないなと思った事は大人と子どもがまじりあう場。それは河川だったり今回の話のよ うなひろばでした。完成したらぜひこのひろばの外で本を読んだり、子どもを住民の目で見守ったりしたい と思いました。
13	町民キャンプ、町民のどじまん、町民畑収穫祭、フリーマーケット、朝ヨガ等朝活動
14	イベントに参加
15	芸術、デザイン性の高いサイン計画やアートの展示、木の椅子や家具を町内産でデザインする。
16	町民の方々と交流を広げたい。
17	ねころびたい
18	・飲食、物販、展示など ・木工作品の販売を行いたい。
19	・町民の方々の得意を出せるひろばになってほしい ・私的には北海道の太鼓チームを集めてのイベントをやってみたい ・色々な町民の方とコラボイベント
20	フリーマーケット、フットサル、カバディ
21	厚南地区に居住している者としては、役場庁舎は車で10～15分かけてわざわざ行くところで、やってみたい というより、何かをしに行く場所だと思います。これだけ立派な施設が出来ると、町内での地域間格差が生 じてしまうような気がします。厚南地区の事も大切にしてください。
22	・10～20代の若い世代が集まって、仲間づくりが出来るような場づくり ・子どもから高齢者まで幅広い世代が交流出来るような場づくり ・町民が自分たちで地域を良くするアイデアを出し合ったり、仲間をつくったり、何か小さなチャレンジ に取り組める場づくり
23	・いろいろな情報入手(情報交換) ・音楽活動の核として、グランドピアノがあるとよい。(必要だと思われませんが)
24	意味もなく、目的もなく、いろんな人と出会う場になったらいいなと思います。「特別な目的」がなくても 「30分～45分」つづせる場のイメージです。(公共にしないルールを町民が決める)
25	木工や森の資源を活かしたマルシェ、BBQ、木工キットを用いた木工体験
26	・イベント開催時の写真撮影 ・競技種目にはない競技の大会

その他(自由記述欄)

1	現庁舎は解体して、新しいのを建ててほしいです
2	とても楽しみなまちづくりをしてくれてありがとうございます。これから、出来ていくのがたのしみです。
3	日用品を買える店がほしい
4	厚真町庁舎周辺の建物を一つの建物にしたほうが管理しやすいと思う。駐車場をできるだけ広くすること！
5	ゆくりに行ったついでに、気軽に足を運べる場所になればいいと思います。
6	消防の宿舎も新築予定ですか？
7	J Aも建替が求められる状況で、町内の一体感ができればと思っています。
8	「鉄は熱いうち」という言葉もあるように、まとめるのが大変ですが、プロジェクトに関わる方々が気持ちを持ってがんばってください。
9	<ul style="list-style-type: none"> ・ 現庁舎は全て残すのではなく、部分的に残してもらいたい。全ては現実考えるとむずかしいが、昔壊した町の建物、今考えともったいなと思った。歴史は残していかなければならないと思います。 ・ アイヌ文化の展示も大切だが、自治会誌を読むと色々な事をのりこえて厚真町があると思う。アイヌ文化だけではなく、厚真町の歴史も町中にもってきてほしい。 ・ 町民の活用場所、少し小さい部屋もあると良いです。
10	日本一の新町庁舎を機能、デザイン、ストーリー(歴史・文化)、(運営設計)商業計画含め、実現できるよう期待しています。
11	10年後、50年後を考えて整備してほしい。
12	初めて、にぎわい会議のような町の事業に参加して、若い人の意見やたくさんの意見を聞いたことに、参加して良かったと思っています。どうぞ新しく整備するのだから、妥協してほしくない。色々大変だと思いますが、頑張ってください。
13	今の町役場を残すのに多くのお金がかかるのであれば、壊すべき！
14	ずっと図書室を使っていたら●●や●●がお元気なうちに、完成させてほしいです。
15	「こんなまちになったらいいな」を、いかに自分事として町民が関心を持てるか、が大事だなと感じています。建物などハード面が整っても、使う人がいなくてはせっかくの整備も意味がありません。ハードと併せて、人材の育成もぜひ取り組んでほしいと思います。また、関係人口の拡大によって外からの人も活躍している厚真町ですが、地域で活動している人を置き去りにしないよう、町民の主体性も守りながら相互の良さを活かせる関係性を築いていけると良いなあと感じています。
16	建物の整備を機に、役場内の仕事についてもサービスの向上、業務の効率化の視点から、5S(整理、整頓、清掃、清潔、しつけ)活動を進めることを検討されてみてはどうでしょうか。
17	お金をかけてのサービスではなく、人と人がつながることのおもしろさをみんなが実感しながら、「あいさつ以上の会話ができる人」をたくさん増やしていきたいと思っています。
18	薪ストーブやバイオマスエネルギーの活用を目に見える形で利用してほしい。(木炭の備蓄やローリングストック(田舎祭りでの利用)など)
19	過去に無いこれだけのすばらしい計画をされたのだから、自信をもって進めて頂きたいと思っています。